



PRESSEINFORMATION

29. April 2011

Auftaktveranstaltung zum Jubiläum ANHALT 800

Einladung an die Presse

In Kooperation der Initiative Leuchttürme für Bildung und Kultur Dessau-Roßlau und der Stadt Dessau-Roßlau wird am **Freitag**, dem **6. Mai 2011**, mit einer Auftaktveranstaltung im Georgengarten der feierliche Startschuss für das Jubiläum **ANHALT 800** gegeben.

Das Parkfest für geladene Gäste beginnt um 18.00 Uhr und wird – nach einer Begrüßung in historischen Kostümen sowie einem musikalischen Prolog – durch Grußworte des Oberbürgermeisters Klemens Koschig, des neu gewählten Ministerpräsidenten Reiner Haseloff sowie eines Vertreters des Kuratoriums ANHALT 800 eröffnet. Als ein prominenter Gast hat Prinz Eduard von Anhalt sein Kommen bereits fest zugesagt.

Die Presse wird herzlich zur Teilnahme und Berichterstattung eingeladen, für Medienvertreter ist der Eintritt zur Auftaktveranstaltung selbstverständlich frei.